

Fecha 12.03.2015	Sección Termómetro Económico	Página 2
----------------------------	--	--------------------



Más al ratito, tal vez...

En mi vida lo había visto

Volaris en la palma de la mano

No irá a Bolsa... por ahora

Pues resulta que VivaAerobus, del empresario mexiquense Roberto Alcántara, no tiene ninguna intención de listarse en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) por lo menos en este año.

La compañía se enfocará más bien a abrir nuevas rutas y a terminar de renovar su flota, luego de que hace unos meses adquirió 52 aviones Airbus 320.

La compañía también contará con un inventario extensivo de componentes del A320 que se ubicará en las ciudades de Monterrey, Cancún y Guadalajara. La intención del ex dueño de Bancrecer es consolidar a la **aerolmea** de bajo costo antes de hacer otras compras.

Pero lo que sí tiene claro el empresario es que no buscará negocios en el sector financiero.

Se retira de Philip Morris

El magnate Carlos Slim se retira del Consejo de Administración de la tabacalera estadounidense Philip Morris a partir de mayo, cuando se lleve a cabo la asamblea anual de accionistas.

Slim ha actuado desde el 2008 en el consejo directivo de Philip Morris, desde que la firma se separó de Altria, donde también fue consejero.

En el 2013, una de las empresas propiedad de Slim, Grupo Carso, acordó vender a Philip Morris 20% de la participación accionaria que mantenía en la unidad mexicana de la tabacalera.

Gelatinas de exportación

La firma alemana Dr. Oetker concretó la adquisición de la mexicana D'Gari, de Leonardo Contreras, como parte de su estrategia de expansión. La alemana, cuyas principales categorías son productos para hornear, repostería, postres en polvo y listos para consumir, granola, pizzas y productos congelados, dijo que la autorización necesaria para la operación la recibió por parte de las autoridades competentes mexicanas en febrero.

La adquisición incluye las instalaciones de la firma en Querétaro y a sus 600 empleados.

Se hacen moscas

Grupo México, de Germán Larrea, desmintió categóricamente información publicada en algunos medios de comunicación acerca de la intención del conglomerado de comprar al equipo de fútbol Chivas de Guadalajara, y de sus instalaciones deportivas y el

estadio Omnilife.

Tampoco conoce, dice, a Jorge Vergara, ni han mantenido ningún tipo de relación personal o de negocios.

Dice GMéxico que no ha recibido invitación alguna para adquirir dichos activos por parte del Club Guadalajara, ni ha entablado pláticas con dicha Institución.

Guten Tag Audi

A finales de este año o principios del próximo, la alemana Audi, que en México lleva Alfons Dintner, abrirá su nueva planta en San José Chiapa, Puebla. Para entrenar a sus cerca de 600 empleados mexicanos, la automotriz los mandó por un plazo de entre cuatro y 24 meses (según su cargo y habilidades) a dos fábricas que tiene en Ingolstadt y Neckarsulm, Alemania.

Durante su estancia en el extranjero los acompañó un mentor alemán de su correspondiente ámbito profesional. Actualmente comienzan a regresar los primeros empleados mexicanos para cubrir diferentes funciones clave en la nueva planta de San José Chiapa.

Amden invitada por la CNBV

La Asociación Mexicana de Empresas de Nómina (Amden), que lleva Gustavo Martín del Campo, participa esta semana dentro de la Mesa de Entidades No Reguladas que realiza la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), de Jaime González Aguadé.

La Amden estará inmersa en los temas de cumplimiento con el programa de prevención de lavado de dinero que exige la regulación mexicana, punto que se suma al fortalecimiento de sus reglas de autorregulación como las auditorías contables y la certificación del personal de las afiliadas; así como al lanzamiento de nuevas normas como los requerimientos de información, gobierno corporativo y contable, además de programas de educación financiera.

La Amden, por cierto, ha firmado convenios de cooperación con Buró de Crédito, de Mauricio Gamboa y Círculo de Crédito, que dirige Gustavo Lacroix, los cuales permiten conocer el estatus crediticio de una persona antes de otorgarle un préstamo, con lo que se evita el sobreendeudamiento; además del firmado con la Condusef, que lleva Mario Di Costanzo,



Fecha 12.03.2015	Sección Termómetro Económico	Página 2
----------------------------	--	--------------------

cuyo objetivo es impulsar dentro del sector el Código de Ética creado por la Amden.

Volaris se *applica*

La **aerolínea** de ultra bajo costo Volaris, que dirige Enrique Beltranena, lanzó una aplicación móvil a través de la cual los viajeros podrán comprar sus boletos de avión desde cualquier teléfono inteligente o tableta electrónica, con sistemas operativos Android,

IOS y Windows.

Los clientes también podrán realizar su documentación desde dichos dispositivos, así como adquirir servicios adicionales que requieran.

La aplicación ya se encuentra disponible de forma gratuita en las tiendas de descargas en línea de las tres plataformas.

accionesyreacciones@eleconomista.mx